
本日のランチ

和田俊明 会員

ソングリーダー

お客様

会長の時間 植村　仁 会長

①青森県大雨災害支援金に、19,072円の募金が集まりま
した。

②例会変更のお知らせです。前橋中央ＲＣ・前橋西ＲＣ・前
橋南ＲＣ・前橋東ＲＣ・富岡ＲＣ・富岡中央ＲＣ・富岡かぶ
らＲＣ・伊勢崎ＲＣ・伊勢崎東ＲＣ・安中ＲＣ

③来週13日は休会です。再来週20日も地区大会の振替休
会となります。

④地区大会は23日（日）です。ベラヴィータ第３駐車場
に、６時40分集合、バスで７時出発となります。

⑤本日例会後、理事会があります

幹事報告 津久井茂 幹事

丸三証券（株）沼田支店
　　　　　　　　 支店長　山本　衛（まもる） 様
　　　　　　　　 営業課　落合　輝（てる） 様

　今月は、地域社会の経済発展月間、及び米山月間となっ
ております。10月２日（日）地区の米山記念奨学セミナー
に、山田晃米山委員長、古池好幸地区米山委員と３人で出
席しました。
　『米山基金』創設から今年で70年になります。米山奨学
事業の概要としては、①日本のロータリー独自の事業で、
日本全国34地区の合同活動である。②日本で学ぶ外国人留
学生の支援を、公益財団法人ロータリー米山記念奨学会を
設立して運営している。③世話クラブ・カウンセラー制度
によって、交流を重視し人を育てる事業である。となって
います。奨学生の数は国内最大級で、2022年度では
898人（新規619人・継続279人）。上位は、中国41.8％、
ベトナム15.6％、韓国10％、マレーシア6.1％となって
います。ベトナム人が増えているのが最近の特徴となって
おります。奨学生の採用基準は全国統一で、勉学への意欲、
人物面・学業面が優秀で、将来日本との懸け橋になりうる
人材となっており、家庭状況、経済状況は評価対象外となっ
ています。当2840地区の今年度米山奨学生は26人、来
年度は28人の予定となっています。
　次に寄付の実績ですが、全国の個人平均が15,971円。

2840地区の個人平均寄付額は18,522円で全国第９位。
当クラブの個人平均寄付額は19,572円、地区内で最も多
いのは大泉ＲＣの59,100円となっています。寄付者数の
割合で見ると、2840地区では 85.9％、当クラブは91.7％、
全国平均になると46.4%となっています。
　寄付の種類は、普通寄付金と特別寄付金の２種類です。
普通寄付金は、安定財源として各クラブが決定した金額を
会員数分、毎年全クラブが納入する寄付金。特別寄付金は、
個人・法人・クラブからの任意寄付で、金額に決まりの無
い寄付金となっています。
　巣立った米山奨学生には、米山学友会という同窓会組織
があります。現在日本国内に33、海外に９（台湾・韓国・中国・
タイ・ネパール・モンゴル・スリランカ・マレーシア・ミャ
ンマー）、計42の学友会があります。学友会の活動等につ
いては『豆辞典』を参照して下さい。
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国際ロータリー第2840地区

No.1682 みんなのロータリー、
みんなでロータリー、
さあ！奉仕に出かけよう

会長：植村　仁　　　幹事：津久井茂
会員数：45　　　会場出席：27　　欠席：18
出席率：60.0%　　前々回出席率：57.8%
点鐘：植村 仁 会長　　　司会：武井正男ＳＡＡ
国歌斉唱
ロータリーソング：四つのテスト（ソングリーダー：和田俊明）
例会場：ホテルべラヴィータ 3F　12:30～



出席報告 須田恭弘 副委員長

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 斉藤正明 委員

植村 仁・津久井 茂
①前回の例会では、当日飛び入りで武井正男会員に卓話を

お世話になりました。ありがとうございました。
②丸三証券沼田支店 支店長 山本衛様、ようこそお越し頂

きました。本日の卓話、宜しくお願い致します。
北野 浩司郎
①山本衛様、ようこそ沼田中央ロータリークラブにお越し

下さいました。今日の卓話、楽しみにしております。
②津久井幹事、レタスとブロッコリーありがとう。
小林 照夫
①髙橋昭紀君の沼田市教育委員長就任、おめでとうござい

ます。子供達が未来に羽撃く教育をお願い致します。
②プロ野球ヤクルトスワローズの若武者 村上宗隆選手が、

ホームラン56本の日本新記録と三冠王に輝いた。おめ
でとう。

③パ・リーグ オリックスが最終戦でソフトバンクと同率
になり、対戦成績がオリックスが勝っていたので連覇に
なった。優勝おめでとう。

生方 眞司
　昨日、高崎アリーナにて卓球大会に参加してきました。
350人以上の人々に驚きながら４回勝ちました。
武井 順一
　先日、津久井農園ゴルフコンペに参加させて頂き、豪華
賞品と野菜をいっぱい頂きました。又、今日は皆に野菜を
いっぱい持って来て頂いたようです。津久井さん、いつも
ごちそうさまです。
林 秀彦
　ボーイスカウトに今年度の助成金を頂きありがとうござ
います。これからも宜しくお願い致します。
石坂 一男
①妻の誕生日にきれいなお花を頂きました。ありがとうご

ざいます。
②二週間程入院して、前回の例会は欠席しました。少しお

腹周りが減りました。
古池 好幸
①妻の誕生日にステキな花をありがとうございました。
②今月は米山月間です。宜しくお願い致します。

ロータリー財団委員会 木村修洋 委員長

　今年度も米山記念奨学・ロータリー財団・沼田中央ロー
タリークラブ育英奨学へのご寄付をお願い致します。為替
レートの変動や物価高騰により会員の皆様には例年以上に
ご負担を掛ける事となりますが、ご理解ご協力の程宜しく
お願い致します。

公共イメージ委員会 関美津男 委員長

　今月は、例会内で『ロータリーの友』解説の時間が取れま
せんので各自にてご一読願います。

地区米山研修セミナー 報告

　10月２日（日）に開催された地区の米山研修セミナーに
出席された古池好幸会員（地区米山記念奨学委員）から報告
がありました。

　丸三証券（株）沼田支店長の山本衛様より、最近の株価動
向や今後の予想についてお話いただきました。

本日の卓話

卓話者紹介　北野浩司郎 会員


